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Акция «Семья помогает семье» 
проходила в Москве с 21 по 26 авгу-
ста. Роговское не стало исключением. 

Не секрет, что есть семьи, кото-
рые испытывают затруднения при 
подготовке своих детей к учебному 
году. На базе Клиентской службы 
посёлка Рогово был создан пункт, 
где принимали канцелярские това-
ры, одежду в хорошем состоянии, 
развивающие пособия и все, что 
пригодится юным школьникам. 
К неравнодушным жителям при-
соединились и организации Ро-
говского. Так, руководство завода 
«Симрайз Рогово» оказали благо-
творительную помощь подшефной 
семье Чистяковых и Федоровых.

Ирина Чистякова одна воспиты-
вает семерых детей, двое из кото-
рых сейчас должны пойти в школу. 
Николай идет в первый класс, а Ва-
силиса - в 8-й. 

Руководство завода не забывает 
о своих подопечных. В преддверии 
Дня знаний директор по внешним 
связям Александр Згадов приехал 
в гости к Чистяковым и лично вру-
чил Ирине Игоревне договор о пе-
реводе материальных средств. Те-

перь мама сможет купить ребятам 
все самое необходимое. 

Адресную помощь получила так-
же семья Елены Федоровой, которая 
работает дворником в управляю-
щей компании «Инфанта+», и одна 
воспитывает двоих детей школь-
ного возраста. Семья проживает 
в деревне Лопатино и нуждается в 
любой помощи. Индивидуальный 
предприниматель Ольга Черкасова 
уже год шефствует над семьей. Вот 
и сегодня она подарила детям все 
самое необходимое для обучения: 
альбомы, пенал, канцелярские при-
надлежности и тетради. Дети были 
безмерно счастливы, увидев все, с 
чем им предстоит идти в школу!

Руководители завода «Симрайз 
Рогово», самым активным образом 
участвующие в акции, ранее вру-
чили Елене и ребятам подарочные 
сертификаты в магазин «Детский 
мир», где она смогла купить школь-
ную форму и обувь для ребят. 

Старается поддержать мало-
обеспеченные семьи и индивиду-
альный предприниматель Тамара 
Орешина. Регулярно она помогает 
семье Елены Федоровой и семье 

Яковлевых из деревни Каменка. У 
Ларисы Ивановны 4 детей, трое из 
них - школьники. Тамара Никола-
евна оказывала материальную по-
мощь Ларисе Ивановне и ее детям 
неоднократно. И это первое сентя-
бря - не исключение! 

Индивидуальный предпринима-
тель Петр Нецкин помог Клавдии 
Виноградовой, которая воспитывает 
троих детей, старший из них в этом 
году идет в первый класс. Глава ад-
министрации Илья Подкаминский 
также подготовил для Кузовковых, 
Можеитовых и Евстратовых  ком-
плекты школьных принадлежностей. 
Татьяна Евстратова - многодетная 
мама, воспитывает 4 детей. Самый 
старший сын Александр пойдет в 3-й 
класс, дочка Инесса перешла во вто-
рой, а Егор 1 сентября услышал свой 
первый школьный звонок! 

В подарочных пакетах детишки 
нашли тетради, альбомы, ручки, 
карандаши…в общем, все то, что 
обязательно пригодится каждому 
школьнику. 

Пожелаем школьникам и их ро-
дителям успехов в учебном году и 
отличных отметок!

Семья помогает семьеАкция

Праздник

Вот и наступил первый день осени. Душевно и 
гостеприимно распахнулись для учеников школьные 
двери. Торжественная линейка, посвященная Дню знаний, 
состоялась 1 сентября в ГБОУ Школа № 2073 ОП Рогово. 

Старший методист ГБОУ Школа № 2073 Ольга 
Вдовина поприветствовала нарядных школьников, 
взволнованных родителей, педагогов. Почетное право 
дать первый звонок предоставили первокласснице Яне 

Феоктистовой и будущему выпускнику Александру 
Вдовину. 

Председатель Совета ветеранов Надежда Филонова 
поздравила школьников с новым учебным годом. Все 

присутствующие почтили память 
павших в годы Великой Отечественной 
войны минутой молчания и возложили 
цветы к бюсту Д.А. Дергачева и 
памятнику погибшим в ВОВ воинам. 
Успехов в учебе ребятам пожелал глава 
администрации Илья Подкаминский, 
который далее вместе со своими 
заместителями провел открытые уроки. 
Во всех классах средней и старшей 
школы прошли занятия на тему «Я 
люблю ТиНАО», где руководители 
поселения рассказали о достижениях 
Новой Москвы за прошедшие 5 
лет. Ребятам также предстояла 
увлекательная викторина «Что я знаю 
о ТиНАО». Ученики решали ребусы, 

узнавали поселения Новой Москвы по картинкам, 
отвечали на вопросы и отгадывали уголки любимого 
Рогово по фотографиям, сделанным до благоустройства. 

День знаний удался!

24 августа в поселении Роговское 
состоялось первое после летнего перерыва 
заседание Совета депутатов. 

Народные избранники обсудили 7 
вопросов, привели нормативно-правовые 
акты в соответствие с действующим 
законодательством и приняли решение 
о создании в районе комплексно 
благоустроенной жилой застройки п. 
Рогово по ул. Спасской,  д.28-32 парка по 
месту жительства. Жители уже давно это 
место обозначают словом «парк». Отныне 
официальное название территории 
жилой застройки по улице Спасской 
- «Парк истории поселения Роговское 
имени В. Д. Корпачевой». Также депутаты 
обсудили вопрос о награждении жителей 
почетным знаком поселения  Роговское 
«Честь и добродетель», которое пройдет 
в День города Москвы 9 сентября.

Новые парки и скверы

 Дата

В парке откроется 
детский аттракцион

16 сентября в Роговском планируется 
открытие «Парка истории поселения 
Роговское им. В. Д. Корпачевой».

- Илья Михайлович, скоро в нашем 
поселении будет открыт новый парк. 
Многие жители обратили внимание на 
возводимый в конце парка корабль, что же 
это будет такое?

- В создаваемом краеведческом 
парке много различных элементов, и 
центральным их них будет Детский 
аттракцион «Фрегат Петра I» в виде 
корабля, созданного мастерами 
-художниками по дереву по мотивам 
фрегатов петровской эпохи. На палубе 
корабля будут воссозданы копии 8 
корабельных пушек, штурвал, бронзовый 
колокол и другие интересности для 
детей. В кубрике со временем будет 
маленький фото-музей кораблей русского 
флота. Под кораблем строится открытая 
веранда в стиле подводного царства для 
отдыха родителей, бабушек и дедушек, 
пришедших на аттракцион с детьми. Также 
с пристроенной к кораблю смотровой 
площадки для детей будет игровой спуск– 
горка. Такой же появится у носа корабля. 
Рядом с фрегатом ребят ждут две детские 
площадки с игровыми комплексами.  
Это подарок от администрации и 
депутатов поселения Роговское жителям 
к 870-летию города Москвы, 5-летию 
ТиНАО и 50-летию поселка Рогово.
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Уважаемые 
землепользователи!

 Внимание

Народный контроль 
«Единой России» 

 Проект

В среду, 2 августа, группа народного 
контроля партии «Единая Россия» посети-
ла торговые предприятия в деревнях Ва-
сюнино, Каменка и Кресты.

Напомним, что народные контролеры 
являются участниками Объединения по-
требителей России и имеют право в со-
ответствии со ст.45 Закона РФ «О защите 
прав потребителей» осуществлять обще-
ственный контроль за качеством продук-
ции.

В магазине деревни Васюнино контро-
леры выявили некоторые несоответствия 
в ценниках, к магазину в деревне Каменка 
замечаний не было, а в продовольствен-
ном магазине в деревне «Кресты» была 
выявлена партия просроченного хлеба, 
а персонал проявил, мягко сказать, свою 
невежливость. Спустя некоторое время 
народные контролеры обязательно вер-
нутся на предприятия, чтобы проверить 
устранение недостатков.

В соответствии со ст. 13 Земельного ко-
декса РФ, Правилами благоустройства по-
селения Роговское вам необходимо СРОЧ-
НО привести в надлежащее санитарное 
состояние ваши земельные участки и при-
легающую к ним территорию (произвести 
окос) в целях защиты земель от зарастания 
сорными растениями, деревьями и кустар-
никами.

В III квартале 2017 г. будет проведена 
инвентаризация земельных участков на 
предмет их соответствия использования 
целевому назначению, по результатам 
которой в Территориальный отдел Рос-
реестра г. Москвы администрацией посе-
ления Роговское будет направлен список 
земельных участков, использованных по 
нецелевому назначению, для рассмотре-
ния вопроса о привлечении собственни-
ков к административной ответственности.

Администрация

Передали чаяния главеВстреча

Дачный сезон в разгаре, поэтому жителей в деревнях 
Роговского поселения значительно прибавилось, а 
соответственно, и вопросов к главе администрации 
накопилось немало. В конце июля глава администрации 
поселения Роговское встретился с жителями  деревни 
Кресты, а 17 августа - с жителями д. Горнево. 

В начале встречи Илья Подкаминский подвел итоги 
по решенным проблемам. Так, в Крестах установлены 
две детские площадки с двух сторон от разделяющей 
деревню дороги, заасфальтировано более 10 тыс. кв.м. 
дорог, очищены и отремонтированы 3 колодца. Так 
как Роговское не вошло в программу «Безопасный 
город», 9 опор и 15 светильников на уже имеющиеся 
опоры не были установлены. Администрация 
систематически обращается в соответствующие 
структуры с требованием по их установке. Также по 
многочисленным просьбам жителей администрацией 
решен вопрос об улучшении качества мобильной 
связи. Один из операторов уже установил вышки. С 
переходом в Москву часть полномочий делегирована 
московским департаментам и другим структурам,  
поэтому часть вопросов остается нерешенной: это и 
газификация, и установка светильников наружного 
освещения, и очистка запруд. Также жители 
попросили главу администрации установить еще 
одну детскую площадку, лежачие полицейские на 
новой заасфальтированной дороге, нужна и установка 
знака, запрещающего парковку крупногабаритного 
транспорта на дороге рядом с торговыми павильонами 
в Крестах. Напомним, что припаркованная там 
фура уже послужила причиной смертельного ДТП. 
Глава ответил, что комиссией по БДД в префектуре 
этот вопрос рассмотрен и передан в ЦОДД для 
окончательного решения. В течение более 2 часов 
глава администрации детально обсуждал с жителями 
проблемы и наметил пути их решения.

Встреча главы с населением деревни Горнево 
началась с животрепещущего вопроса - газификации. 
Жители давно хотят, чтобы в Горнево был проведен 
газ, поскольку для некоторых из них покупать дрова 
довольно затратно. Илья Подкаминский сообщил 
жителям об Адресной инвестиционной программе 
Москвы, согласно которой газификация в населенных 

пунктах Новой Москвы будет проводиться поэтапно 
и в зависимости от технологических возможностей 
места, наличия газовых магистралей, населенности 
деревень. Осложняется ситуация и тем, что «Мосгаз» 
и «Мособлгаз» на данный момент документально не 
урегулировали полномочия и зоны обслуживания, 
поэтому строительство новых газовых магистралей в 
негазифицированных поселках и деревнях на данный 
момент вряд ли возможно. 

Также жители коснулись темы обустройства 
мусорных контейнеров. Заместитель главы Елена 
Хотовицкая пояснила, что после установки площадки 
жителям будет необходимо заключить договоры с 
соответствующей организацей о вывозе ТБО. Как 
оказалось, желающих платить 100 рублей в месяц за 
вывоз мусора практически нет, и вопрос сами жители 
сняли. После этого Елена Хотовицкая ответила на 
вопросы по поводу окоса травы и уборки дорог в 
летнее и зимнее время. Жители обратили внимание 
Ильи Подкаминского на недавно обустроенный 
участок дороги в зоне протекания реки. Оказалось, 
что длина проложенной под дорогой пятиметровой 
трубы все же недостаточна, и глава, согласившись с 
жителями, обещал решить эту проблему. Также было 
принято решение обезопасить этот участок дороги и с 
двух сторон установить ограждение.

После завершения официальной части жители еще 
долго не отпускали главу администрации и обсуждали 
с ним проблемы деревни. 

Детские аттракционы
Площадь перед ДК «Юбилей-

ный»
Аттракцион «Веселый паровоз» 

12.00 – 22.00
Карусель цепочная «Ветерок» 

12.00 – 22.00
Батутный комплекс «Мадагаскар» 

12.00 – 22.00
Батут «Звери»   12.00 – 22.00
Аттракцион «Кенгуру»    12.00 – 22.00
Аттракцион «Зорбинг» с шарами-
зорбами               12.00 – 22.00

Карусель платформенная «Чебу-
рашка»               12.00 – 22.00
Развлекательный пневматический 
тир                             12.00 – 22.00
Попкорн, сахарная вата, пирожки 
и другие вкусности  12.00 – 22.00
Торговые ряды  10.00 – 15.00
Летнее кафе               12.00 – 22.00

Спортивные состязания СК «Мо-
нолит»
Шашки               12.00 – 14.00 
Шахматы                12.00 – 14.00 
Корнхол               12.00 – 14.00 

Дартс                             12.00 – 14.00 
Армрестлинг                12.00 – 14.00 
Жульбак                12.00 – 14.00
Гиревые состязания  12.00 – 14.00 

ДК «Юбилейный» 
Праздничная интерактивная про-
грамма для детей   14.00 – 16.00

Молодежная палата п. Роговское 
Мастер-классы для детей и моло-
дежи                             16.00 – 16.45

Концертные программы
Молодежная дискотека. Ведущая 
Олеся Загузина  16.45 – 17.30

Концерт-чествование «Лучший 
город Земли» при участии твор-
ческих коллективов ДК «Юбилей-
ный»                             17.30 – 19.30
Кавер-группа Luxe Melomania. Со-
листка Джена Саммер. Современ-
ная танцевальная музыка «Диско-
хиты и ретро-шлягеры» 
     19.30 – 22.00
Праздничный фейерверк   22.00

Программа праздничных мероприятий, посвященная празднованию 870-летия города Москвы Афиша

Заслуженные люди
Есть люди, которые своей жизнью, своим ратным тру-

дом, своим оптимизмом и неиссякаемой энергией вдохнов-
ляют всех вокруг. Их день рождения - это всегда радость 
для близких и друзей, возможность признаться в любви, 
пожелать добра и вспомнить яркие вехи их судьбы! 

Анатолию Лузанову исполнилось 75 лет, 40 из них 
он проживает на территории поселения Роговское. 
Большую часть своей жизни Анатолий Петрович тру-
дился в крестовском лесопункте, а сейчас свою тру-
довую деятельность продолжает, работая лифтером в 
куриловской больнице. Зинаида Кузнецова празднует 
свой 70-й день рождения. Долгое время работала бух-
галтером в хозяйстве ОППХ «Каменка», и все без ис-
ключения знают ее как жизнерадостного и отзывчи-
вого человека, стремящегося всем прийти на помощь. 

«Валентина Васильевна Тимошенко - человек с 
большой буквы», - так характеризуют третьего юби-

ляра, отмечающего свое 70-летие, ее коллеги и друзья. 
Всю трудовую жизнь Валентина Васильевна работала 
швеей на Васюнинской фабрике.

Милые юбиляры! От всей души желаем сохранить 
Ваш молодой задор, пусть глаза почаще сверкают ис-
крами счастья, доброго Вам здоровья, счастья и бла-
гополучия! 

 Юбилей
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 Общество

Юные звезды кинематографа Конкурс

В субботу, 26 августа, в поселении Краснопахорское 
состоялся ежегодный конкурс короткометражного 
кино «КИНОзавр».

Каждый год свою фантазию талантливые молодые 
авторы всего округа воплощают в самых разных жан-
рах и стилях короткометражного кино, удивляя всех 
необычным взглядом на современный кинематограф. 
Выбрать лучших было нелегко, ведь каждая работа 
по-своему интересна и уникальна!

В этом году участникам предлагалось показать 
свою версию знаменитых отечественных и зарубеж-
ных фильмов. Молодые парламентарии Роговского 
впервые участвовали в конкурсе и сразу получили на-

граду в номинации « Лучшие визуальные эффекты». 
Фильм «Тяжел на подъем» снят и смонтирован юным 
режиссером Елизаветой Загузиной и является ремей-
ком картины «Легок на помине»(режиссер Евгений 
Абызов, 2014 год). Стоит отметить, что Елизавета яв-
ляется одним из активистов МП и всегда с удоволь-
ствием участвует в конкурсах и фестивалях. 

По словам молодого таланта, конкурс прошел про-
сто на «ура», прекрасно организован, а представлен-
ные на конкурсе работы достойны самых высших по-
хвал.  

Поздравляем Елизавету с заслуженной наградой! 

Час общественного советника

Стремительные 
успехи 

 Молодежь

Молодые парламентарии поселения Ро-
говское 19 и 20 августа приняли участие в 
третьем туристическом слете среди Моло-
дежных палат в поселении Марушкинское.

Выходные выдались поистине жарки-
ми во всех смыслах слова. Командам пред-
стояло попробовать свои силы в ночном 
и лесном ориентировании, пройти слож-
нейшую полосу препятствий, осилить пе-
шеходную дистанцию, показать высший 
пилотаж в завязывании узлов и пневмати-
ческой стрельбе. 

Второй год подряд нет равных нашим 
ребятам в номинации «Туристический 
быт», который был настолько оригиналь-
но оформлен, что все судьи единогласно 
отдали им победу.

По итогам всех соревнований моло-
дые парламентарии получили награды за 
общекомандное 2-е место, второе место в 
соревнованиях по перетягиванию каната 
и третье место по лазертагу. 

Председатель Молодежной палаты 
Александра Зайко выражает огромную 
благодарность МБУ «СДЦ «Маяк»» за пре-
красную возможность поучаствовать в ту-
ристическом слете и показать, на что спо-
собны молодые парламентарии, а также за 
отличную его организацию. 

Во вторник, 15 августа, глава администрации поселе-
ния Роговское Илья Подкаминский встретился с обще-
ственными советниками. 

На этот раз основной темой повестки стало здра-
воохранение. Заведующая роговской амбулаторией 
Любовь Недушенко рассказала общественным со-
ветникам о состоянии дел в подведомственной орга-
низации, пояснила, где можно получить помощь уз-
ких специалистов. Вопросов было немало, проблемы 
в этой области существуют и по сей день, и главная 
- возможность сделать диагностику: МРТ, УЗИ, флю-
орографию, а также использование новой системы 
ЕМИАС. Уже не первый год всех роговчан волнует 
проблема возможности получения услуг стоматолога, 
в том числе детского. На все вопросы общественных 
советников Любовь Владимировна дала конкретные 
ответы. После обсуждения здравоохранения обще-
ственные советники коснулись темы благоустройства, 
покоса травы в деревнях, ремонта дорог. Глава адми-
нистрации еще раз обратил внимание советников на 
важность разъяснительной работы с жителями. Илья 
Подкаминский напомнил, что концепция благоу-
стройства в поселении базируется на учете заявлений 
жителей, предложений депутатов и старост деревень, 
тщательно продумывается, обсуждается и согласо-
вывается целым рядом соответствующих структур 
вплоть до утверждения всей программы по ТиНАО 
мэром Москвы Сергеем Собяниным. Развитие двух 

округов Новой Москвы нацелено на комплексное 
благоустройство каждого поселения, а это значит, 
что каждый двор отвечать определенным стандар-
там и соответствовать критериям завершенной ком-
фортной среды для проживания. Так как субсидии на 
благоустройство выделяются в ограниченном объ-
еме, мгновенно охватить работами все 19 деревень 
Роговского невозможно. По согласованию с Советом 
депутатов и префектурой «первым в очереди» на ком-
плексное благоустройство стал самый населенный 
пункт, центр поселения, поселок Рогово. Конкретные 
вопросы по заявлениям жителей и общественных со-
ветников, в том числе и проблемные, будут тщательно 
проработаны отделом ЖКХиБ администрации.

 Мастер-класс Творческие мастер-классы «Молодежки»
Последние дни лета Молодежная палата поселения 

Роговское решила провести на свежем воздухе и обя-
зательно с пользой. Так появилась идея организовать 
творческие мастер-классы, посвященные востоку. На 
площади перед ДК «Юбилейный» 25 и 26 августа раз-
вернулась творческая мастерская, где жители всех воз-
растов смогли попробовать свои силы в освоении вос-
точного рукоделия. 

Среди них – эбру, турецкая техника нанесения кра-
сок на водную основу. Невероятной красоты узоры, 
причудливо переплетающиеся и растекающиеся по 
водной глади линии превращаются в неповторимые 
картины, которые можно перенести на твердую по-
верхность – бумагу, дерево, ткань. Также каждый же-
лающий мог на минуточку очутиться в Индии и по-
пробовать роспись по телу хной, которая называется 
«мехенди».

Молодые парламентарии удивили всех новым ма-
стер-классом по росписи лампочек сухой кистью и 
специальными красками. Обычная лампочка на гла-
зах превращалась в стильный предмет интерьера, при 
этом сохраняя свои основные функции!  

Для любителей украшений прошел мастер-класс по 
плетению ярких и модных браслетов. У тибетских мо-
нахов существует поверье, что в процессе плетения 
человек обретает гармонию и душевное равновесие. 
Этот мастер-класс был как нельзя кстати - перед вол-
нительным первым сентября дети смогли расслабить-
ся и настроиться на новый учебный год!

 Культура День открытых дверей
День открытых дверей состоялся 25 

и 26 августа в Доме культуры «Юби-
лейный» поселения Роговское. 

Мероприятие такого плана и мас-
штаба проводилось в ДК впервые.  
В эти дни жители поселения посе-
тили увлекательные мастер-классы, 
интересные акции в библиотеке, уз-

нали о работе культурного центра 
Роговского поселения, записались 
в библиотеку,  кружки, студии, ко-
торых в ДК немало. Хореографи-
ческие, фольклорные кружки, те-
атральные студии, развивающие 
занятия – активные, талантливые 
педагоги создают все условия для 

художественного и интеллектуаль-
ного развития детей. 

12 сентября в 18.00 в ДК 
состоится родительское 
собрание. Приглашаем 
родителей и детей записываться 
в кружки!

Важная работа
 Долг

20 августа группа бойцов отряда «Долг» 
в составе Сергея Терещенко, Максима и 
Марии Новиковых проводили разведку на 
заброшенной лесной дороге, в ходе которой 
удалось установить место, где в октябре 
1941 года заслон из бойцов РККА перерезал 
эту дорогу и вступил в бой с превосходящи-
ми силами противника. 

Находки убедительно показали кар-
тину жестокого боя. На обочине дороги 
поисковики обнаружили раскопки 5-7 
летней давности, характер которых ука-
зывал на вторжение «черных копателей». 
Видимо, они нашли в раскопе какие-
то предметы, однако, наткнувшись на 
останки бойца, ушли с территории. Часть 
останков была выброшена на поверх-
ность земли. Так был обнаружен еще 
один безымянный защитник Родины. 
Поисковики предполагают, что боец даже 
не был похоронен - вероятно, его товари-
щи просто не смогли дать ему достойного 
погребения под огнем противника. И он 
остался лежать в лесу, где год за годом его 
останки постепенно уходили под землю. 
К сожалению, по вине  «черных копа-
телей» скелет сохранился очень плохо. 
При бойце были обнаружены лента от 
пулемета «Максим», упаковки от бинтов, 
остатки противогазной сумки и индиви-
дуального противохимического пакета, 
входившего в состав противогазной сум-
ки бойца РККА. 
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Живой свидетель 
истории

Александра Павловна Карбовничая, 
ветеран Великой Отечественной войны, 
труженик тыла отметила 28 августа свое 
95-летие. Пережив самые страшные 
годы в истории нашей страны, она не 
привыкла жаловаться и падать духом, а 
всю свою жизнь посвятила семье и труду.

Родилась Александра Павловна 
в деревне Долгинино Рязанской 
области. В 19 лет на разработке торфа 
она познакомилась с комсомольцем, 
который в дальнейшем и стал ее 
мужем. Молодая семья переехала 
в деревню Кузовлево. В 1941 году 
Александра Павловна родила своего 
первенца, и спустя три дня после 
выписки из роддома их застала война. 
У деревни Кузовлево проходили 
наиболее напряженные бои. К середине 
октября гитлеровцы внезапным ударом 
захватили деревню и закрепились в 
ней. Выселив всех жителей из домов, 
превратили их в доты. Несколько 
раз деревня переходила от наших к 
фашистам и обратно. Как говорится, 
“война никого не щадит, ни детей, ни 
стариков”. Муж Александры ушел на 
фронт, а молодая мама оказалась в 
деревне, оккупированной немцами. 
Уйти не успела и под конвоем была 
доставлена в Тарутино. 

Как рассказывает сама Александра 
Павловна, “немцы налетели, как 
“пчелы” и сразу начали бомбить нашу 
деревню. В тот момент я не думала ни 
о чем, залезла с ребенком под стенку и 
после очередного авиационного удара 
нас засыпало стеклами и камнями, а 
я думала только о том, как уберечь 
сына. После удара немцы пошли по 
деревне и обнаружили нас, выгнали 
из дома и собрали в одном месте, в 
хранилище. Там мы провели 3 месяца, 
а из наших домов сделали место, куда 
сносили раненых и погибших. Как-то 
раз я пошла за водой для ребенка, мы 
ее носили в консервных баночках из 
ручья.  Как раз была зима, холодно, и 
ручей немного подмерз. Там-то меня и 
нашли 3-е немцев. Один ухватил за шею 

и начал топить, а потом, поставив меня 
на землю, все трое начали смеяться 
и говорить, что русским не жить. Я 
успела убежать от них. Прибежала в 
наше хранилище, где были все, кого 
согнали туда немцы. Народу была тьма 
- тьмущая. Больше 3-х месяцев мы не 
ели хлеба, питались водой от замёрзшей 
капусты, которую собирали на поле. 
Ждали, когда она подтает, отжимали 
воду и пили. А я ещё и ребенка кормила 
в это время. Потом один пожилой чех, 
увидев, что у меня грудной ребенок, 
стал меня подкармливать хлебом”.

Стойко держались все пленные, 
помогая друг другу, выполняя любую 
работу, чтобы выжить. Наступление 
советских войск, заставившее немцев 
бежать, спасло пленных от концлагерей 
и работ в Германии. Вернувшись 
в деревню, жители увидели лишь 
пепелища вместо домов. Семьи, 
чьи дома сохранились чуть больше, 
гостеприимно распахивали двери 
для соседей, так все вместе деревню 
и восстанавливали. Одной из самых 
страшных забот были братские 
похороны - жители стаскивали 
мертвых бойцов с полей в окопы и 
захоранивали. 

Александра Павловна устроилась 
работать в колхоз: сеяла пшеницу, 
пахала поля, сортировала овощи. 
А потом открыли свиноферму, и 
Александре Павловне случилось 
поработать и свинаркой, и пастухом. 
Нелегкое было время, и каждый 
брался за любую работу, которая 
была. А когда вернулся с фронта 
муж с многочисленными ранениями, 
построили свой дом. У Карбовничих 
родились ещё четверо детей. А сейчас 
«семейное богатство» Александры 
Павловны – внуки и правнуки, которых 
«не сосчитать, сколько», улыбается 
юбилярша. Дети, внуки и правнуки 
заботливо и трепетно относятся к 
ней. Александра Павловна старается 
до сих пор быть самостоятельной, 
хотя зрение очень подводит. В день 
юбилея к почетной имениннице 
приехали с поздравлениями начальник 
Вороновского отдела социальной 
защиты населения УСЗН ТиНАО 
Татьяна Быкова, заместитель главы 
администрации Марина Николаенко, 
заведующая Клиентской службой 
ЦСО «Щербинский» Елена Милова 
и председатель Молодежной палаты 
поселения Роговское Александра Зайко. 
Они пожелали Александре Павловне 
доброго здоровья, сил и благополучия! 

Красоту в Рогово уничтожают
  Вандалы

Не так давно мы писали о сказочно краси-
вых цветах, благоухающих в разных уголках 
нашего Рогово.

Трудно такое представить, но все случи-
лось, как в страшной сказке. Нашёлся злодей, 
который не пощадил нежные лепестки и со-
рвал цветущие в беседке «Ромео и Джульетта» 
белоснежные лилии... Кому могли помешать 
прекрасные цветы, остаётся только гадать... К сожалению, приходится 
констатировать тот факт, что красоту и чистоту в нашем посёлке не чтут. 
Мусор и надписи в амфитеатре, разбитые фонари, вырванные ивы у ис-
точника, регулярно пропадающие туи в зоне парка...складывается впечат-
ление, что жителям не хочется жить в лучшем месте на Земле - Роговском!

Уважаемые роговчане! Только от нас с вами зависит, будет ли хорошо и 
красиво в нашем поселении. Для того, чтобы так было, нужно не только про-
сить и требовать, но как минимум хотя бы беречь то, что уже создано для вас!  

Любить, творить, созидать
 Общество

Екатерина Зубаткина, староста 
деревни Кресты, общественный 
советник в д. Кресты, Бунчиха, 
Кленовка не понаслышке знает о 
«болевых» точках деревенских жи-
телей Новой Москвы. 

Но она не расстраивается, не 
ропщет и не ищет «виноватых», 
а своим трудом, своей заботой о 
людях показывает пример нерав-
нодушия и конструктивного со-
зидания.

- Екатерина Петровна, у Вас ши-
рокий спектр общественной рабо-
ты. Вы и староста, и общественный 
советник.  Как Вам работается с 
людьми?

- Люди в деревне у нас хорошие, 
понимающие, помогающие. Со 
своими вопросами и проблемами 
приходят, все обсуждаем. Дачни-
ки, как Вы видели на встрече, чуть 
более резкие и стремительные в 
своем недовольстве.

- Вам нравится общественная 
работа? Почему Вы решили стать 
общественным советником?

- Общаться с людьми мне нра-
вится, я люблю им помогать, при-
носить пользу. Мы служили на Се-
вере и когда сюда переехали, я была 
в ужасе: уличного света  не было, 
дорог не было.. Сначала вклю-
чился в активную деятельность 
муж, затем я, администрация нас 
услышала, стало все потихоньку 
появляться, дорогу нам сделали.. 
Увидели в администрации, что я 
неравнодушная и предложили эту 
должность. Кстати сказать, в свое 
время я была  председателем про-
фсоюза, так что работа с людьми 
мне привычна и приятна.

- Какие вопросы сейчас беспоко-
ят жителей?

- Самые «больные» для нас – это 
нехватка тротуаров, из магазина 
людям с пакетами ходить тяжело, 
особенно пожилым. Ждем, обе-
щали, что будет.

- Каких результатов Вам как 
общественному советнику удалось 
добиться? Какие вопросы смогли 
решить?

- Две детские площадки нам уста-
новили, а мы попросили третью, на 
другом краю деревни площадки 
нет, а детей там много. Недавно на 
встрече с жителями глава адми-
нистрации сказал, что в 2018 году 
детская площадка будет построена. 
Добились пешеходного светофора. 
Нам поменяли электролинии к до-
мам, наконец-то перестало скакать 
напряжение. Мы писали заявление 
в администрацию, и нам вычи-
стили колодцы, на одном поменя-
ли оголовок. Магазин открыли и 
теперь бабушкам не надо куда-то 
ехать на автобусе за хлебом.

- Расскажите о своей семье, близ-
кие Вам помогают?

- Семья у меня большая. Муж 
Николай, две дочери, Лена и Да-
рья, две внучки и внук. Внук у нас 
спортсмен, учится в «Самбо-70», 
участвует в соревнованиях, сред-
няя внучка танцами занимается. 
Дети и муж помогают. У нас так 
заведено – мы все проблемы ре-
шаем вместе, за круглым столом. 
(улыбается).

- Чем Вы увлекаетесь, занимае-
тесь в свободное время? 

- Летом очень люблю выращи-
вать цветы. Зимой с внуками зани-
маюсь, стараюсь детям помогать.

В поселке Рогово 29 августа состоя-
лась патронатная акция по уходу за па-
мятниками, мемориальными досками, 
памятными знаками. 

В преддверии празднования 870-ле-
тия города Москвы ветераны и сотруд-
ники ГБОУ Школа № 2073 ОП Рогово 
произвели уборку возле бюста Герою 

Советского Союза Д.А. Дергачеву на 
территории школы. Далее ветераны 
привели в порядок территорию брат-
ского захоронения в поселке Рогово. 
Совет ветеранов шефствует над за-
хоронением и всегда очень тщательно 
следит за порядком и чистотой на па-
мятном месте. 

Патронатная акция  Память


